

Sitzungsleitung: Johanna  
Protokoll: Maxi

## Protokoll der Sitzung der Freien Fachschaft Philosophie am 27.06.2024

### **Anwesenheit:**

- Johanna
- Anna Lotta
- Maxi (FSR)
- Ben
- Axel
- Tim

### **Tagesordnung:**

1. Begrüßung
2. Finanzen
3. Hausmeister
4. GO
5. Anschaffungen
6. Initiative Gleichstellung

**Die Sitzung wurde um 16:30 Uhr eröffnet**

**Die Sitzung stellte fest, dass sie satzungsgemäß beschlussfähig ist**

### **Finanzen**

- Ben versucht sich daran zu erinnern, Rico daran zu erinnern, Isabels Unterschrift einzuholen um die neuen Finanzer endlich bestätigen zu lassen
- Dann kann der Finanzplan erst eingereicht werden

### **Hausmeister**

- Das Direktorium meinte, wir sollten Dinge sammeln, die wir vom Hausmeister wollen und sie ihnen schicken
- Dinge die wir vom Hausmeister wollen:
  - Rauchmelder (mindestens im Fachschaftssaal)
  - Aufhängen des Whiteboards und Abhängen der Tafel
  - Aufhängen der Holzgarderobe
  - Kaputtes Rohr in der Bibliothek
  - Instandsetzung der defekten Steckdose im Fachschaftsraum

### **Geschäftsordnung**

- Die letzte Sitzung vorgeschlagene Regelung zur Konsensorientierung ist leider nicht mit unserer Satzung vereinbar
- Im neuen Vorschlag, der auch in der Sitzung präsentiert wurde, wurde nur eine schwächere Version kodifiziert
- Wir haben entschieden die GO erst einmal so wie sie vorliegt zu beschließen und zu warten, ob das Gremienreferat uns noch Feedback gibt und sie dann ggf. zu ändern

- Die Geschäftsordnung wurde einstimmig von der FSVV beschlossen
- Die neue Geschäftsordnung gilt damit ab jetzt

### **Anschaffungen**

- Wir haben überlegt welche kleinen Anschaffungen wir brauchen
- Liste:
  - Neue Kreide
  - Whiteboardstifte + Schwamm
  - Neuer Ventilator
  - Sortierkisten statt Kartons (Stück)
  - Tackernadeln
- Die Finanzer wurden damit beauftragt abzuklären, ob wir diese Anschaffungen aus dem bestehenden Finanzplan stemmen können

### **Initiative Gleichstellung**

- Es sollte schon eine Einladung des Direktoriums zur nächsten Veranstaltung am 16.07. ergangen sein
- Die FSVV hat einstimmig entschieden, dass wir diese Einladung über unsere Social Media Kanäle verbreiten
- Sitzung am 18.07.
  - Da wollten wir konkrete Änderungsvorschläge sammeln wollten,
  - Wir sollten auch eine Einladung formulieren
    - Johanna auf Social Media
    - Anna Lotta auf unserer Website
  - Idee: Wir holen eine Person von der VS dazu um als awarenessbeauftragte Person zu fungieren
    - Maxi schreibt eine Mail ans IT's-FuN (Inter, Trans, Frauen und Nonbinary) Referat
  - Wir nehmen den Punkt am 18. als drittes nach Begrüßung und Finanzen auf und lassen offen, ob wir noch zu was anderem kommen
  - Wir sammeln einfach mal offen Vorschläge, sortieren dann und resümieren was wir mit den Ergebnissen machen
- Frage: Wer entscheidet bei gegensätzlichen Meinungen, was umgesetzt wird und was nicht?
  - Bei der Veranstaltung am 16. werden verschiedene Meinungen und Standpunkte gesammelt und auch diskutiert
  - Bei der FSVV am 18. werden nur Vorschläge gesammelt und **noch nicht** beschlossen
  - Bei den kommenden FSVVen werden dann ggf. Maßnahmen und Standpunkte der Fachschaft beschlossen. Das wird bei der FSVV am 18. klar kommuniziert
- Das obenstehende Vorgehen wurde einstimmig von der FSVV beschlossen

**Die Sitzung wurde um 17:27 Uhr geschlossen**